

Fecha: 28-01-2026  
Medio: La Prensa de Curicó  
Supl.: La Prensa de Curicó  
Tipo: Noticia general  
Título: **Más de mil familias vivieron la "Fiesta de las Estrellas" en Radal Siete Tazas**

Pág. : 18  
Cm2: 81,2

Tiraje: 4.200  
Lectoría: 12.600  
Favorabilidad:  No Definida

la comunidad pudiera observar los cuerpos celestes de forma gratuita.



El lugar elegido para la actividad fue el mirador conocido como "El Velo de la Novia", en el sector Radal Siete Tazas, sitio al que acudieron más de mil familias durante viernes y sábado para apreciar, con sus

#### ENTUSIASMO

El entusiasmo estaba a tope en los más pequeños, tal como lo explica Josefa Navarro, quien llegó desde Quilicura para disfrutar

Corporación Municipal de Turismo, quienes prepararon este gran evento para los vecinos de Molina, Lontué y los sectores rurales", señaló por su parte, el alcalde local, Felipe Méndez.